Holunderblütenfest 2013 im Nordgermersleber Ökobad



Lange haben wir Landfrauen überlegt, ob das Holunderblütenfest 2013 aufgrund der gegenwärtigen Hochwasserkatastrophe stattfinden soll oder nicht. Gemischte Gefühle waren bei den Vorbereitungen dabei. Letztendlich haben wir uns entschlossen das Fest als Benefizveranstaltung zur Hilfe für die Flutopfer stattfinden zu lassen.

Mit einem Festgottesdienst wurde die Veranstaltung eröffnet. Das Holunderblütenfest war in diesem Jahr Teil der bundesweiten Aktion "Landfrauen bitten zu Tisch".



Bei herrlichem Sommerwetter waren viele Besucher aus nah und fern gekommen. Alle Nordgermersleber Vereine hatten geholfen, ein Rund-Um-Büfett zu servieren. Mit der beliebten und begehrten Holunderblütenbackshow verzückten wir Landfrauen, wie in jedem Jahr, alle Besucher. Die Hörsinger Blaskapelle sorgte für gute Stimmung. Auch eine Kräuterführung rund um das Gelände des Ökobades stand auf dem Programm.

Höhepunkt war die Wahl der diesjährigen Holunderhutkönigin der Hohen Börde.

Auf dem "Affenfelsen" legte der Ortsbürgermeister, Herr Steinmann, der Nordgermersleberin Marietta Bösche die Schärpe um.







Dann verkündete er gemeinsam mit der Glücksfee Ella Dehne den Erlös der Spendensammlung. Es konnten 1.000,00 EUR für die Flutopfer gespendet werden.

Für die Landfrauen Anne Gendera

